
Lefebvre : Un moment de bonheur 
Ludovic Lefebvre a commenté avec émotion sa victoire sur 
L’Alpina devant l'intenable Lodwack. "Il a fallu que je me batte, 
que je m'accroche" a expliqué l’homme du HSA, qui a couru 
intelligemment la première partie de course et a tout donné dans 
la seconde, selon son analyse à chaud.  

Au haut de la station italienne, 
Lefebvre a raconté comment il 
était revenu au premier plan 
après plusieurs semaines de 
doute : "Ça fait du bien. J’ai 
jamais rien lâché, malgré les 
moqueries après mes trois 
défaites en février et mars, 
malgré ceux qui me disaient alors 
t’es finit ils sont plus forts. Je me 
suis fait confiance. Il y a encore 
dix jours je n'étais pas dans une 
situation évidente. Il a fallu que je 
me batte, que je m'accroche, que 
je positive. Je suis content de la 
manière dont je me suis relevé. 
J'ai trouvé la course magnifique. 
C'était émouvant, j'ai eu les 
larmes qui sont venues encore 
plus que sur le CAN, ici j’ai fait 
une course d’homme pour la 
première fois de ma vie je suis 
fier, j’ai battu Lodwack et un 
grand Lodwack. Il ne pourra plus 
jamais dire que je ne gagne que 

si il est pas bon ou absent."  Le 
vainqueur du jour a eu cette 
conclusion: "J'inscris ici la 
première ligne de ma carrière 
dans les Alpes, puis il y a le 
WUS© et cette année je suis 
leader depuis le début de saison. 
Je ne ferai pas de record en 
2011, mais je suis le numéro 1, 
plus jamais personne n’aura le 
droit de dire que je suis l’homme 
d’une course par saison. Le 
palmarès je m’en moque, les 
records seront tous battus, mais 
ce titre WUS© il est inscrit pour 
toujours sur le classement en 
2011, on lira Lefebvre. Chacun a 
un chemin à tracer, un endroit où 
on se sent bien, moi j’ai prouvé 
que je peux être aimé ou détesté, 
soutenu ou diffamé, peut importe 
j’avance. Et je ne lâche rien !"   

Pour le WUS© Fabrice Zertakaria.
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